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庁 議 記 録 要 旨 

日 時 平成 28年４月 13日(水)  ９:40～10:10 

場 所 庁議室 

出席者 

区長、副区長、教育長 

企画政策部長、総務部長、危機管理室長、区民部長、アカデミー推進部長、福祉

部長、子ども家庭部長、保健衛生部長、都市計画部長、土木部長、資源環境部長、

施設管理部長、会計管理者、教育推進部長、監査事務局長、区議会事務局長 

企画課長、財政課長、広報課長、総務課長、職員課長 

付議案件 

１ 決定事項 

  なし 

２ 協議事項 

  なし 

３ 報告事項 

(1) 区史編さんの取組状況等について 

(2) 平成 28年度第 1回文京区地域福祉推進本部報告について 

(3) 高齢者福祉事業の改善・見直しに向けた現状と課題について 

(4) シビックセンター改修について 

(5) 文京区立柳町小学校教室対策等協議会報告書について 

４ その他 

 なし 

審議経過 

３ 報告事項 

(1) 区史編さんの取組状況等について 

区史編纂室長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

・主な質疑・意見 
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● 神社仏閣等の記述は、大きい場所のみならず、小さい場所についても記載し、文化や伝承

など、区史ならではの情報を網羅するようにしていただきたい。 

 

(2) 平成 28年度第 1回文京区地域福祉推進本部報告について 

福祉部長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

 

(3) 高齢者福祉事業の改善・見直しに向けた現状と課題について 

 高齢福祉課長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

・主な質疑・意見 

● 2040年には高齢者の割合が大きく増えると推計されることから、取り組みの戦略や手法に

ついて、どの段階で何を出していくのかを考えて進めていただきたい。 

 

(4) シビックセンター改修について 

施設管理課長（技術）から、資料に基づき説明があり、了承された。 

・主な質疑・意見 

● 複数の発電方式はどういうものがあるのか。 

○ 重油が主で、そのほか、ガス、重油とガスの併用等がある。 

 

(5) 文京区立柳町小学校教室対策等協議会報告書について 

 学務課長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

 

[配付資料] 

 １ 区史編さんの取組状況等について 

２ 平成 28年度第 1回文京区地域福祉推進本部報告について 

３ 高齢者福祉事業の改善・見直しに向けた現状と課題について 

４ シビックセンター改修について 

５ 文京区立柳町小学校教室対策等協議会報告書について 

 


